

## Ciptakan Tertib Administrasi Kependudukan, Disdukcapil Kabupaten Luwu Timur Gelar Pelayanan Langsung ke Masyarakat di Desa Harapan, Malili

---



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: *01 Sep 2018*

---

LUWU TIMUR - Ciptakan masyarakat tertib administrasi Kependudukan, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Luwu Timur menggelar pelayanan langsung dokumen Kependudukan berupa KTP elektronik, akta kelahiran, akta kematian, akta perkawinan, kartu identitas anak (KIA), dan kartu keluarga. Pelayanan langsung ini di gelar di Desa Harapan, Kecamatan Malili, Sabtu (01/09/2018).

Namun ada yang berbeda dari pelayanan kali ini, biasanya mereka menggelar pelayanan di dalam kantor, tapi kali ini mereka out door melayani masyarakat, yakni dibawah pohon yang sejuk dan rindang.

Plt. Kepala Disdukcapil, Oksen Bija, SH. mengatakan, sebelumnya kami melayani masyarakat didalam kantor Desa Harapan, namun karena jaringan yang kurang baik, jadi kami berinisiatif mencari spot yang jaringannya cukup bagus untuk melayani masyarakat, dan akhirnya dibawah pohon inilah jaringan yang bagus.

Lanjut Oksen, meski kami melayani masyarakat diluar kantor alias dibawah pohon, animo masyarakat untuk

melengkapi administrasi kependudukan cukup tinggi, ini dikarenakan tempatnya yang sejuk dan rindang.

"Kami sangat senang dengan respon masyarakat di Desa Harapan. Mereka sangat antusias untuk melengkapi administrasi kependudukannya meski kami melayani mereka dibawah pohon. Tapi inilah uniknya, baru pertama kali kami melayani masyarakat dibawah pohon, dan pelayanannya berjalan dengan lancar," tutup Oksen.

Sekedar diketahui, bahwa Disdukcapil akan menggelar pelayanan sampai tanggal 05 September 2018 di tiap Kecamatan yang ada di Kabupaten Luwu Timur. Senin 03 September 2018 Kecamatan Tomoni Timur, Selasa 04 September 2018 Kecamatan Wotu, dan terakhir, Rabu 05 September 2018 di Kecamatan Burau. (\*\*\*)



Sumber:

<http://wartamaluku.co.id/news/detail/>

*ciptakan\_tertib\_administrasi\_kependudukan\_2c\_disdukcapil\_kabupaten\_luwu\_timur\_gelar\_pelayanan\_langsu*